



To

Mr. Konstantin V. Artyushin
Head of Trade representation of the Russian Federation in the Republic of Bulgaria
Embassy of the Russian Federation in the Republic of Bulgaria

Mr. Evgeny Gusev
Counsellor and Head of Economic Section
Embassy of the Russian Federation in the Republic of Bulgaria

Mrs. Faina Usova
Third Secretary Economic issues
Embassy of the Russian Federation in the Republic of Bulgaria

Copy to

Mr. Dimitar Nikolov
Mayor of Burgas Municipality

Mr. Ivan Portnih
Mayor of Varna Municipality

Mr. Vladimir Klimanov
Consul General of the Russian Federation in Varna

Mr. Tonko Fotev
Honorary Consul of the Russian Federation in Burgas

Our ref.№.	Your ref.№.	Phone:	Fax:	Date
		e-mail		23.12.2020

Subject: Increase of Business Relation with Russian Municipalities & Companies

Dear Mr. Artyushin,
Dear Mr. Gusev,
Dear Mrs. Usova,
Dear Ladies and Gentlemen,

Thank you very much for our meeting in Sofia on the 14th December 2020. It was our pleasure to meet and discuss with you the possibilities for enhancing the cooperation between the Bulgarian Black Sea regions, and Burgas and Varna Airports in particular, with potential new business partners from the Russian Federation.

Fraport Twin Star Airport
Management AD
Varna Airport, 9000 Varna
Phone: + 359 52 573 201
Fax: + 359 52 500 245
www.fraport-bulgaria.com

Russia is a top market for both Burgas and Varna Airports and the 2020 restrictions on flights to/from Russia had an unprecedented negative impact on the passenger traffic of Burgas and Varna Airports for both tourists and Russian residents in Burgas and Varna regions.

VAT №: BG148045472
EIC: 148045472

Board of Management:
Dr. Frank Quante CEO
Rossen Philipov CFO

UniCredit Bulbank AD
BG94 UNCR 7630 14FRAPORTV (EUR)
BG55 UNCR 7630 10FRAPORTB (BGN)
BIC code UNCRBGSF

Central Cooperative Bank AD
BG62 CECB 9790 1473 2533 03 (EUR)
BG37 CECB 9790 1073 2533 01 (BGN)
BG81 CECB 9790 1173 2533 01 (USD)
BIC code CECBBGSF

UniCredit Bank AG, Germany
DE51 7002 0270 0667 9305 53 (EUR)
BIC code HYVEDE33XXX

Торгпредство России в Болгарии
Box. № 1
от 11.12.20 Page 1/3

The Black Sea resorts near Burgas and Varna such as Sunny Beach, Golden Sands, St. Constantine and Elena, Albena, Nessebar, Pomorie, Sozopol, etc. are popular amongst Russian holidaymakers and have enough available capacity to accommodate tourists from Russia, additional to the numbers welcomed in 2019. Burgas and Varna Airports are also fully equipped and prepared to service additional flights and passengers from Russia. Furthermore in 2020 Burgas and Varna Airports successfully implemented and operated under the new sanitary and Covid-19 preventive measures. This was also done by local resorts, hotels, restaurants, etc. Tourism stakeholders are now experienced, equipped and well-prepared to welcome tourists back in summer 2021.

Fraport Bulgaria EAD *CBDO*
Nikolay Sekalov *CCO*

Addresses:
Burgas Airport
Burgas Airport, 8007 Burgas
Phone. + 359 56 870 201
Fax: + 359 56 870 203
www.burgas-airport.bg

Varna Airport
Varna Airport, 9000 Varna
Phone: + 359 52 573 349

We are seeking your valuable support on couple of topics, namely:

- A. Although we have direct contacts with Russian tour operators, we are extremely interested in expanding our network, not only with large outgoing tour operators from the main hubs such as Moscow and Saint-Petersburg, but also from other regions in Russia. We would appreciate if you can share the attached presentation to all tour operators via the Association of Tour Operators in Russia (ATOR);
- B. Furthermore, we would like to also establish contacts with large Russian production companies interested in sending their employees on package holidays including flights to the Bulgarian seaside resorts. Together with the local tourism stakeholders in both Burgas and Varna regions we have the tourism infrastructure, the experience and the eagerness to cater for the needs of such companies. Contacts or names of such production companies will be highly appreciated;
- C. Burgas and Varna Airports operate 24/7 all year-round and have infrastructure, facilities and vast experience in cargo handling of biggest aircraft types such as AN124-Russian, B747-400F, IL76TD, etc. transporting heavy and large freights. Combined with the convenient geographic location of both airports, Burgas and Varna are suitable for cargo hubs and technical stops of cargo flights. Your support in highlighting this opportunity to Russian freight carriers and in facilitating the contact with them will be extremely valuable for us;
- D. To strengthen and improve our connections to Russia we would like to also establish partnership with large airports from different regions within the Russian Federation. We want to offer to the airports an exchange, so we may identify opportunities for cooperation also to improve the processes and exchange airport specific know how;
- E. As innovation and digitalization are a main focus for Fraport Bulgaria, we are also very interested in establishing contacts with innovative Russian companies within the aviation industry and create a win-win scenarios with them.

We are ready to invite potential new partners to Burgas and Varna or to visit them in Russia and present to them all opportunities for tourism and business the Black Sea region offers and to discuss future collaboration.

Varna Municipality will be happy to organize and welcome familiarization and press trips of Russian tour operators and journalists eager to promote Varna region in Russia.

Burgas Municipality in talks with the management of the major Black Sea centers has

expressed support and desire to ease and revise the visa policy towards the Russian Federation.

Attached to the present letter is a presentation of Burgas and Varna Airports in Russian language, which gives a general introduction to the potential of both airports.

We will highly appreciate your support in establishing new business contacts and partnerships with companies from the above listed sectors and we look forward to your feedback and to a mutually beneficial and long-term partnership.

Sincerely yours,



Dr. Frank Quante
Chief Executive Officer



Dimitar Bikov
Head of Aviation Marketing



16 декабря 2020

Аэропорты Варны и Бургаса – двери Черноморского побережья

Презентация

A Subsidiary of Fraport AG

Fraport Twin Star Airport Management AD



Fraport

Bulgaria

Фрапорт Болгария - одна компания, два аэропорта



- Управление аэропортами
- Наземное обслуживание
- Обслуживание 24 часа в сутки, круглогодично



Пассажиры

2.07 М

2019



Пассажиры

2.86 М

2019



Расстояние

10 км центр Варны

24 км Золотые пески

39 км Албена



Расстояние


10 км центр Бургаса

26 км Солнечны берег

44 км Созополь

Аэропорт Варна 2019


Направления | 115


Страны | 43


Авиакомпании | 62


10 ведущих рынков и % доля пассажиров



Аэропорт Бургас 2019

10 ведущих рынков и % доля пассажиров


Направления | 124


Страны | 30


Авиакомпании | 72



Трафик из России в аэропорты Бургас и Варна 2019

Аэропорт Бургас

Аэропорт	Пассажиры
Москва Домодедово*	228 591
Москва Шереметьево	96 421
Санкт-Петербург	86 283
Москва Внуково	64 942
Екатеринбург	8 197
Пермь	4 705
Уфа	4 515
Тюмень	4 233
Самара	4 129
Казань	4 015
Череповец	908
Общее	506 939

Аэропорт Варна

Аэропорт	Пассажиры
Москва Домодедово*	122 985
Москва Внуково	25 539
Санкт-Петербург	14 268
Москва Шереметьево	2 222
Общее	165 014

*Круглогодичное направление

Летом 2019 года **15 авиакомпаний** выполняли рейсы в аэропорты Бургаса и Варны



Как только ограничения на поездки будут сняты, аэропорты Бургаса и Варны готовы принять все запланированные, а также любые дополнительные рейсы и пассажиров из России

Подготовка к лету 2021

Заказанные
рейсы из
следующих
направлений*

Аэропорт Бургас

Москва Шереметьево
Москва Домодедово
Санкт-Петербург
Казань, Уфа
Самара, Екатеринбург



Аэропорт Варна

Москва Домодедово

Санкт-Петербург

Москва Шереметьево



*В зависимости от эпидемиологической ситуации, ограничений на поездки и планов полетов авиакомпаний.

В аэропортах Варны и Бургаса приняты все профилактические санитарные меры для обеспечения безопасности всех пассажиров



Болгарское побережье - отличное место для туризма

Классные поля для гольфа



Великолепные пляжи



Роскошные отели



Достопримечательности



- 500 000 кровати
- 21 морские курорты
- 9.3 милл. туристические поездки в Болгарию 2019
- 13% ВВП Болгарии от туризма

Болгарская кухня



Спа и Велнес



Доступный отдых



Развлечения



Аэропорты Варна и Бургас - исключительное обслуживание пассажиров



- Современные терминалы, работы всемирно известных архитекторов
- Привлекательные VIP-залы
- Duty Free – магазины
- Разнообразие ресторанов
- Высоквалифицированный персонал



Мы рады ответить на все дополнительные вопросы!



Димитар Биков

Начальник отдела авиационного маркетинга

dimitar.bikov@fraport-bulgaria.com

Тел.: 00359 52 573 226



Иво Барзов

Менеджер по работе с ключевыми клиентами,
Департамент авиационного маркетинга

ivo.barzov@fraport-bulgaria.com

Тел.: 00359 56 870 244



Деница Милосавлевич

Эксперт по авиационному маркетингу и развитию маршрутов

denitsa.milosavljevic@fraport-bulgaria.com

Тел.: 00359 52 573 242



Gute Reise!



We make it happen

Неофициальный перевод

Официальный бланк компании "Fraport Twin Star Airport Management AD"

Торговому представителю Российской Федерации в Республике Болгарии,
Посольство Российской Федерации в Республике Болгарии

Г-ну Константину В. Артюшину

Г-ну Евгению Гусеву

Советнику и Руководителю экономической группы Посольства Российской
Федерации в Республике Болгарии

Г-же Фаине Усовой

Третьему секретарю экономической группы Посольства Российской
Федерации в Республике Болгарии

Копия:

Г-ну Дмитру Николову

Мэру г. Бургаса

Г-ну Ивану Портних

Мэру г. Варна

Г-ну Владимиру Климанову

Генеральному консулу Российской Федерации в Варне

Г-ну Тонко Фотеву

Почетному Консулу Российской Федерации в Бургасе

О расширении бизнес-сотрудничества с российскими муниципалитетами и компаниями

Уважаемый г-н Артюшин,

Уважаемый г-н Гусев,

Уважаемая г-жа Усова,

Уважаемые дамы и господа!

Спасибо большое за нашу встречу в Софии 14 декабря 2020г. Для меня было удовольствием встретиться и обсудить с вами возможности для расширения сотрудничества между регионами болгарского черноморского побережья и, в частности, аэропортами Бургас и Варна, и потенциальными новыми бизнес-партнерами из Российской Федерации.

Россия является важнейшим рынком для аэропортов Бургас и Варна, и ограничения 2020 года на полеты в/из России как для туристов, так и для резидентов из России, проживающих в Бургасской и Варненской областях, имели беспрецедентно негативное влияние на пассажирский трафик в аэропортах.

Черноморские курорты вблизи Бургаса и Варны, такие как Солнечный Берег, Золотые Пески, Св. Константин и Елена, Албена, Несебр, Поморье, Созополь и т.д. популярны среди российских отпускников и имеют возможности по приему российских туристов, превышающие количество принятых в 2019 году. Аэропорты Бургас и Варна также полностью укомплектованы и готовы обслуживать дополнительное количество рейсов и пассажиров из России. Более того, в 2020 году аэропорты Бургас и Варна успешно внедрили и применяют в практике работы новые санитарные меры обеспечения защиты от КОВИД-19. Аналогичная работа проведена местными курортами, отелями, ресторанами и т.д. Ключевые игроки туристического рынка сегодня приобрели опыт, оснащены и готовы к приему туристов летом 2021 года.

Мы хотели бы получить вашу существенную поддержку по нескольким направлениям, а именно:

А. Хотя мы имеем прямые контакты с российскими туроператорами, мы чрезвычайно заинтересованы в расширении нашей сети, не только за счет крупных операторов вывозного туризма из основных центров, таких как Москва и Санкт-Петербург, но и из других регионов России. Мы были благодарны вам за распространение прилагаемой презентации всем туроператорам России через Ассоциацию туроператоров (АТОР);

В. В дальнейшем мы были бы заинтересованы в установлении контактов с большими российскими производственными компаниями, заинтересованными в отправке своих сотрудников в комплексные туры, включая перелет к болгарским морским курортам. Вместе с ключевыми туроператорами в Бургасе и Варне мы располагаем соответствующей туристической инфраструктурой, опытом работы и готовностью к реализации потребностей таких компаний. Мы были бы благодарны за контактные данные и персональные контакты в таких компаниях;

С. Аэропорты Бургас и Варна работают в круглосуточном режиме в течении всего года и располагают инфраструктурой, оборудованием и большим опытом работы с грузовыми авиаперевозками, в том числе сверхтяжелых и крупногабаритных грузов, выполняемых самыми большими самолётами таких типов, как АН-124 Руслан, Боинг 747-400F, ИЛ-76ТД и так далее. В сочетании с удобным положением обоих аэропортов, Бургас и Варна удобны для создания грузовых хабов и организации технических остановок грузовых рейсов. Нам была бы очень важна ваша помощь в доведении информации об этих возможностях до российских грузовых авиаперевозчиков и организации контактов с ними;

Д. Для укрепления и улучшения наших связей с Россией мы хотели бы также установить партнёрские связи с крупными аэропортами в регионах России. Мы хотим предложить аэропортам обмен, так чтобы мы могли идентифицировать возможности по сотрудничеству для улучшения технологических процессов и обмениваться специфическими аэропортовыми «Ноу-хау»;

Е. Поскольку основным фокусом развития компании «Фрапорт Болгария» являются инновации и цифровизация, мы также очень заинтересованы в установлении контактов с инновационными российскими компаниями из авиационной индустрии для проработки сценариев взаимовыгодного сотрудничества.

Мы готовы пригласить потенциальных новых партнеров из России в Бургас и Варну, или посетить их в России, чтобы презентовать им все предложения по возможностям для туризма и бизнеса в черноморском регионе и обсудить будущее сотрудничество.

Варненский муниципалитет будет рад организовать ознакомительные и пресс-туры для российских туроператоров и журналистов для продвижения Варненского региона в России.

Бургасский муниципалитет в переговорах с руководством крупнейших курортов Черного моря выразил свою поддержку и готовность содействовать

вопросу об упрощении и пересмотре визовой политики в отношении Российской Федерации.

В приложении к настоящему письму находится презентация аэропортов Бургас и Варна на русском языке, предназначенная для общего ознакомления с их потенциалом

Мы будем благодарны за вашу помощь в установлении новых бизнес-контактов и партнерских связей с компаниями из вышеназванных секторов и ожидаем вашего ответа, а также взаимовыгодного долгосрочного сотрудничества.

С уважением,

Д-р Франк Кванте, генеральный директор, подпись от руки, печать

Димитр Биков, Руководитель направления «Авиационный маркетинг»